
 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

ALW-GRÜNE Weiterstadt Fraktion 
Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung 

Herrn Manfred Dittrich 

Riedbahnstraße 6 

64331 Weiterstadt 

Weiterstadt, den 30. Oktober 2021 

Anfrage Verwendung der Mittel aus dem Regionalfonds 

Sehr geehrter Herr Dittrich, 

bitte nehmen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung: 

1. Wie hoch waren die zugeteilten Mittel aus dem Regionalfonds für Weiterstadt in den Jahren 2015 

bis 2020? Wir bitten um Aufstellung pro Jahr. 

2. Wie wurden diese Mittel verwendet? Auch hier bitte die Aufstellung pro Jahr. 

3. Wieviel Geld wurde insgesamt für Hundewiesen ausgegeben? 

4. Gibt die Stadt Weiterstadt, unabhängig von den Mitteln aus dem Regionalfonds, Gelder für Pflege 

und Wartung der Hundewiesen aus?  

5. Wenn ja, wie hoch sind oder waren diese?  

6. Gab es schon Beschwerden zur Nutzung dieser Hundewiesen, z.B. durch erhöhten Autoverkehr? 

7. Wenn ja, wie viele Beschwerden gab es und welcher Art waren diese?  

8. Gibt es bei einzelnen Hundewiesen schon Nutzungseinschränkungen? Wenn ja in welchem 

Umfang?  

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Heinz-Ludwig Petri  

(Fraktionsvorsitzender) 

Fraktion   

Riedbahnstraße 6, 64331 Weiterstadt 
Fraktionsvorsitzende: Heinz-Ludwig Petri: hlpetri@alw-gruene.de *Dr. Barbara Pohl: barbara.drpohl@go4more.de 
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